
رقم البند
#

 وصف البند
الوحدة
Unit

ال៌مᚖة
Quantity

سعر 
الوحدة 
 Unit
 Price
USD

  ᤆ᥉الإجما
Total Price USD

Item DescriptionSr.No.

 ᤆ᤺  Rehabilitation of  Health Facilityاعمال تاهᚖل المركز الص
Finishing Works3.0اعمال الᛕشطᚖب3.0

3.1

ᙠالمᣑᤫ المᘿᗪــع : دهان الاسقف الداخلᚖة :
تورᙔد وتنفᚖذ دهان املشن ابᚖض للاسقف من ثلاثة اوجه للحصول ع᥋ لون 

متجاᚸس تماما والثمن ᜻شمل جميع ما ᙵلزم لانهاء البند حسب الاصول وᘿحسب 
ف ᣔ᤭مات المهندس المᚖوتعل

m²
م.مᘿᗪــع

69

By square meter: Internal roof painting :
Providing and applying emulsion paint in the required color for roofs, 
consisting of a base paint and with putty and emery two layers of 
paints and all necessary according to the specifications supervisor 
engineer instructions.

3.1

3.2

ᤆ للجدران الداخلᚖة: ᣑᤷᙔــع/ دهان زᘿᗪالم ᣑᤫالمᙠ
ᙠ  ᤆاللون المطلوب نوعᚖة ممتازة للحوائط والجدران مكون  ᣑᤷᙔذ دهان زᚖد وتنفᙔتور
من اساس وثلاثة اوجه مع المعجنة والصنفرة ثلاث طᚁقات وجميع ما ᙵلزم طᚁقا 

ف ᣔ᤭مات المهندس المᚖللرسومات والمواصفات وتعل

m²
م.مᘿᗪــع

198

Internal painting :
Providing and applying oil paint in the required color for walls, 
consisting of a base paint and with putty and emery three layers of 
paints and all necessary according to the specifications supervisor 
engineer instructions.

3.2

ملاحظات هامة:
ᤆ دراسة العطاء وتقدᙵم العرض ودراسة جميع الظروف المحᚖطة ᙠالمᛩشأة والمؤثرة 

ᣐ᥃ دءᚁل الᚁارة الموقع قᙔالعطاء ز ᤆ
ᣐ᥃ المقاول المتقدم ᥋ع‐

ع᥋ الأعمال مثل طرق إᙵصال المواد اللازمة للإᚸشاء ودراسة طᙔᗪقة ووسᚖلة ᚤسᙔᗽة الموقع العام إن لزم وᙔتحمل المقاول ᝨامل المسؤولᚖة.
 ᤆ

ᣐ᥃ ات تحدثᙠة عن اي اصاᚖام بتحمل مسؤل ᣐ ᣑᤫمنطقة العمل مع الال ᤆ
ᣐ᥃ ادوات السلامة ل៌افة العمال المتوجودين ᣾ᤫام بتوف ᣐ ᣑᤫالمقاول الال ᥋ع ‐

موقع العمل
ام ᙠأن لاتتعدى مدة التنفᚖذ للعمل وᚤسلᚖمه عن 30 يوم تحسب من تارᙔــــخ ᚤسلᚖم الموقع. ᣐ ᣑᤫالإل ‐

‐ إرفاق العروض ᙠمواصفات فنᚖة تفصᚖلᚖة لجميع المواد مع إرفاق ضمان صᚖانة وحسن تنفᚖذ (10%  من قᚖمة العرض) لاᙵقل عن ستة أشهر 
. ᤆ

ᣦᤶــــخ الاستلام النهاᙔدأ من تارᚁي
ᤆ᤻ و تخصم ᝨافة الفتحات. ‐القᚖاس المعتمد هو القᚖاس الهند

ᙔة ملزمة للمقاول وᘿحسب تعلᚖمات المهندس. ᣐ ᣾ᤫة والانجلᚖᘿᗪالع ᣐ ᣾ᤵلا اللغتᝨ ‐
‐ ع᥋ المقاول اتخاذ جميع إجراءات السلامة اللازمة لحماᙵة الأطفال و الجار و المجتمع.

‐ ع᥋ المقاول اجراء جميع الاختᚁارات المطلᘿᗽة ᙵجب أن تكون معتمدة من مخت᣽ᤫ معتمد.

Important notes:
‐The contractor must visit the site before bidding and study the environment and the contractor is 
responsible for that.
‐The contractor must commit to providing safety tools for all workers present in the work area, 
while committing to bear responsibility for any injuries that occur at the work site.
‐The contractor must finish the rehabilitation works in 30 days from the site handover.
‐The contractor must provide technical specification for all building material, and provide 
maintenance insurance and good execution (10% from total cost) not less than 6 months from final 
handover.
‐All Measurements are taken as per engineering codes and all openings are deducted.
‐Both Languages are obligated for the contractors.
‐Safety precautions to protect children, neighbor utilizes and community. 
‐All required Tests should be accommodated by an approved lab. 

Name  : Al‐Mafch  Health Facilityاسم المركز : مركز المفᛕش

:‐ ‐ م/ تعز Site location:   ‐ Taizالموقع 

احداثᚖات موقع :
ق 46.00691 ᣔ᤬

شمال 13.601235

Location coordinate:
E 46.00691
N 13.601235
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ᙠالمᣑᤫ المᘿᗪــع/ تلب᝜س الجدران داخᤆ᥋ اسمنت بورتلاندي : 
تلب᝜س الجدران ᙠاستخدام الاسمنت البورتلاندي ᜦسماថة 1.5سم و ᜻شمل الطرطشة 

والطᚁقة الاساسᚖة والطᚁقة النهائᚖة و ᙠمونة اسمنᚖᛕة (1:3) وعمل الاوتار والودع 
 ᤆ

ᣐ᥃ ᣐ ᣾ᤵس السابق والتخش᝜التلب ᣾ᤫو لزوم تقش 
ᡶ
لوزن التلب᝜س مع الرش ثلاث مرات يومᚖا

ᤆ تحتاج اعادة التلب᝜س ᙠاستخدام مواد لاصقة ممتازة  ᣑᤷن الថاسقف المركز والاما
ف. ᣔ᤭مات المهندس المᚖقا للرسومات والمواصفات وتعلᚁط

m²
م.مᘿᗪــع

2

Internal plastering :
Internal plastering to walls minimum 1.5cm thick in two coats with a 
mortar mix of (1:3) of specified grade including experiment mesh; 
corner Beas ; angle head CE‐bond etc. And complete the work 
according to the specifications and the engineer instructions.
It is necessary to peel off the previous coating and roughen it in the 
ceilings of classrooms and places that need, and re‐coating using 
excellent adhesives.

لوحة رخامᚖة:
ᙠالعدد : تورᙔد وتركᚖب لوحة رخامᚖة مقاس ( 80*100 ) سم ، تᚁᛖت ᜦش᝼ل غاطس 

ᤆ م᝼ان ᙠارز وᙔكتب عليها ᙠالنحت  :اسم وشعار 
ᣐ᥃ ارزᙠ ان᝼م ᤆ

ᣐ᥃ ، جدار المركز ᤆ
ᣐ᥃

ᤆ مرحلة 
ᣐ᥃ ذ ،وتركبᚖوع + اسم الممول .. عام التنف ᣔ᤭الموسسة  + اسم اوشعار الم

ف ᣔ᤭مات المهندس المᚖقا للرسومات والمواصفات وتعلᚁات ،طᚁشطيᛕال

pcs.
عدد

1

marble boarde:
By Pieces: supply and installation of a marble board with dimensions 
(80*100) cm, to be submerged in the  wall, in a prominent place, 
after that put the specific writing words on the board, and place it in 
a position as instructed by supervised engineer
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Doors and windows4.0أعمال الأبواب و النوافذ4.0

4.1

قاطع الالمنيوم للصالة:
 ) ᤆ

ᣑᤶع أماراᗽكون النᙵ ثᚖحᙠ ضᚖمساحة لون أبᙠ ب قاطع من الالمنيومᚖد وتركᙔتور
درجة او᥉ عينه معتمدة سماថه 1.1 ملم ، اᙠعاد مقطع الالمنيوم المستخدم 6 * 8 
ᤆ ( سماថة 6 مم ᙠحسب تحدᙵد المهندس مع  ᣽᤺ سم، مع تركᚖب زجاج لون )أبᚖض/ ثل

جميع الᘿᗪلات وأدوات الجمع والمسام᣾ᤫ درجة أوᙵ ، ᥉قسم ᝨل قاطع ᙠمسافات 
ᤆ الأسفل يتم وضع 

ᣐ᥃ ، ᣑᤫد عن 1 مᙔᗫة لاتᚖمسافات افقᘿو ᣑᤫد عن 0.8 مᙔᗫة لاتᚖراس
الواح في᣽ᤫ جلاس نوعᚖة سماថة 4مم ᙠعدها يوضع الزجاج ᙠحسب تحدᙵد المهندس 

، قشط
 ᣐ ᣾ᤵكون لجميع الفراغات والفواصل بᚖب وعمل سلᚖك ᣑᤫة الجدران عند الᙔᗽسᚤو

 ، ᣽ᤫلات من الداخل والخارج للزجاج والفيᘿنات ورថاᙠ القواطع والجدران وعمل
ᤆ الاماថن المحددە 

ᣐ᥃ وتركيبها ᣐ ᣾ᤵم ومت᝼ل مح᝼شᜦ تهاᛸبᛖد للقواطع وتᚖم الجᚖوالتكت
ف وادارة المسᛕش᥄ᣐ ، والسعر ᜻شمل عمل ᙠاب للقاطع  ᣔ᤭ل المهندس المᚁمن ق

مل وجة حسب  ᙠمساحة 1.8 مᣑᤫ مᘿᗪــع و ᝨل ما ᙵلزم لانهاء و᠄تمام العمل عᤆ᥋ اី
ف ᣔ᤭مات المهندس المᚖحسب المواصفات وتعلᘿة وᚖة والمصنعᚖالأصول الفن

m²
م.مᘿᗪــع

21.75

Aluminum partition for the hall
Supply and installation of a vertical sections of aluminum , color 
(white), made type  (sample approved), thickness of 1.1 mm, size 6 * 
8 cm, glass color (white/snowy), thickness of 6 mm According to the 
design of the engineer and all the straps, tools and nails of high 
quality, provided that the vertical distances do not exceed 80 cm.
installing the bottom Fiberglass made type thickness of 4 mm and 
then the installation of glass according to the design of the engineer,
scraping and leveling the walls when installing and making silicone 
for all the spaces and joints between partitions and walls, making 
bales inside and out for glass and fiber, good sealing of the partitions 
and installing them in a tight and solid manner and installing them in 
the places specified by the supervising engineer and hospital 
dministration and the price includes making a door size 1.8 m2 for 
the partition , and the price includes everything needed to finish and 
complete the work to the fullest According to the technical and 
workmanship principles and according to the specifications and 
instructions of the supervising

4.1

4.2

قاطع الالمنيوم لغرفة الطبᚖب:
 ) ᤆ

ᣑᤶع أماراᗽكون النᙵ ثᚖحᙠ ضᚖمساحة لون أبᙠ ب قاطع من الالمنيومᚖد وتركᙔتور
درجة او᥉ عينه معتمدة سماថه 1.1 ملم ، اᙠعاد مقطع الالمنيوم المستخدم 6 * 8 
ᤆ ( سماថة 6 مم ᙠحسب تحدᙵد المهندس مع  ᣽᤺ سم، مع تركᚖب زجاج لون )أبᚖض/ ثل

جميع الᘿᗪلات وأدوات الجمع والمسام᣾ᤫ درجة أوᙵ ، ᥉قسم ᝨل قاطع ᙠمسافات 
ᤆ الأسفل يتم وضع 

ᣐ᥃ ، ᣑᤫد عن 1 مᙔᗫة لاتᚖمسافات افقᘿو ᣑᤫد عن 0.8 مᙔᗫة لاتᚖراس
الواح في᣽ᤫ جلاس نوعᚖة  سماថة 4مم ᙠعدها يوضع الزجاج ᙠحسب تحدᙵد المهندس 

، قشط
 ᣐ ᣾ᤵكون لجميع الفراغات والفواصل بᚖب وعمل سلᚖك ᣑᤫة الجدران عند الᙔᗽسᚤو

 ، ᣽ᤫلات من الداخل والخارج للزجاج والفيᘿنات ورថاᙠ القواطع والجدران وعمل
ᤆ الاماថن المحددە 

ᣐ᥃ وتركيبها ᣐ ᣾ᤵم ومت᝼ل مح᝼شᜦ تهاᛸبᛖد للقواطع وتᚖم الجᚖوالتكت
ف وادارة المسᛕش᥄ᣐ ، والسعر ᜻شمل عمل ᙠاب للقاطع  ᣔ᤭ل المهندس المᚁمن ق

مل وجة حسب  ᙠمساحة 1.8 مᣑᤫ مᘿᗪــع و ᝨل ما ᙵلزم لانهاء و᠄تمام العمل عᤆ᥋ اី
ف ᣔ᤭مات المهندس المᚖحسب المواصفات وتعلᘿة وᚖة والمصنعᚖالأصول الفن

m²
م.مᘿᗪــع

13.13

Aluminum partition for doctor's room
Supply and installation of a vertical sections of aluminum , color 
(white), made type  (sample approved), thickness of 1.1 mm, size 6 * 
8 cm, glass color (white/snowy), thickness of 6 mm According to the 
design of the engineer and all the straps, tools and nails of high 
quality, provided that the vertical distances do not exceed 80 cm.
installing the bottom Fiberglass made type thickness of 4 mm and 
then the installation of glass according to the design of the engineer,
scraping and leveling the walls when installing and making silicone 
for all the spaces and joints between partitions and walls, making 
bales inside and out for glass and fiber, good sealing of the partitions 
and installing them in a tight and solid manner and installing them in 
the places specified by the supervising engineer and hospital 
dministration and the price includes making a door size 1.8 m2 for 
the partition , and the price includes everything needed to finish and 
complete the work to the fullest According to the technical and 
workmanship principles and according to the specifications and 
instructions of the supervising

4.2
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تورᙔد وتركᚖب لوحة تعᙔᗪفᚖة للم᝼اتب ᙠلاسᚖᛕك حراري مᚁطن مقاوة للعوامل 
 ᥋عاد 50*30، وعᙠاᙠ الجدار ᥋دا عᚖث جᚁᛖأبواب الغرف وت ᥋ة، توضع اعᚖالخارج

وع. ᣔ᤭ــها اللوحة من مهندس المᙔᗽتحت ᤆ ᣑᤷة الᙠتاឤنصوص ال ᥋المقاول الحصول ع

pcs.
عدد

7

Supply and installation of office induction panel Thermoplastic 
padded anti‐external agents, placed at the top of the doors of the 
rooms and well attached to the wall with dimensions 15 * 30, and the 
contractor shall obtain the writing texts contained in the painting 
from the project engineer.
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Sanitary Work:5.0الاعمال الصحᚖة:5.0

5.1

ᙠالعدد: صفاᙵة اسᚖᛕل ارضᚖة :
ᤆ (مشن) لغرفة المشوارة قطر 4" اسᚖᛕل مقوى 

ᣐ᤽فون أرᚖب سᚖد وتركᙔالعدد: تورᙠ
ومضغوط مع صفاᙵة اسᚖᛕل ترفع ᙠحامل ᙵدوي من نوعᚖة معتمدة والثمن ᜻شمل 

جميع مواس᣾ᤫ ال᤯ف والتكس᣾ᤫ والتᛖبᚖت والتوصᚖل لاقرب غرفة تفت᝜ش مع جميع 
ف ᣔ᤭مات المهندس المᚖللرسومات والمواصفات وتعل 

ᡶ
ملحقاتها وجميع ما ᙵلزم طᚁقا

pcs.
عدد

1

By pieces:provide and installing floor siphone (stainless steel):
provide and installing floor siphone (stainless steel)  4 dia the item 
including all the sanitary pipes and the crushing works and all the 
fittings and conect it to the nearest manholes as specifications and 
instructions of supervised engineer.

5.1

5.2

ᙠالعدد: تورᙔد وتركᚖب مغاسل خزف:
‐ تورᙔد وتركᚖب مغسلة أᙵدي من الخزف  مع السقام مقاس 50سم×45سم  
والإថسسوارات التاᙠعة لها نوعᚖة ممتازة والعمل ᜻شمل تنفᚖذ تᙔ᤯ف المᚖاە 
ە، موصل ᙠمواس᣾ᤫ 2.5 هᛩش مثᛔتة  ᣾ᤫلزم من هراب وغᙵ استخدام جميع ماᙠ

ᙠالجدران الخارجᚖة من المغسلة إ᥉ غرفة التفت᝜ش الخارجᚖة مع جميع ملحقاتها 
امᚖك ابᚖض خلف المغسلة ᙠمساحة 2 م مᘿᗪــع   ᣾ᤫلاط سᙠ شمل عمل᜻ والسعر

ف. ᣔ᤭مات المهندس المᚖللرسومات والمواصفات وتعل 
ᡶ
وجميع ما ᙵلزم طᚁقا

pcs.
عدد

1

In pieces: supply and install washbasin:
‐Suuply and install a washbasin from saudi ceramic of 50cm*45cm 
dimension with accessories and all fittings.
‐The work includes installing a drainage pipes of 2.5" dia. with all 
fittings from the washbasin to the outside manhole.

5.2

5.5

ᙠالعدد: تورᙔد وتركᚖب حنفᚖات  ᙠجعة :
تورᙔد وتركᚖب حنفᚖات ᙠجعة من نᗽع ممتاز كروم   1/2 اᚸش  نوعᚖة ممتازة والبند 

᜻شمل تورᙔد وتركᚖب و تᛖبᚖت ماسورة الحنفᚖة ᙠاستخدام ᝨليᚁات وس᝼ارᙔب من 
ف. ᣔ᤭مات المهندس المᚖالنحاس حسب المواصفات وتعل

pcs.
عدد

1

By pieces:  Swan taps:
‐Supply and install excellent type of swan  taps the item include 
supply and installing all accessoaries as specifications and instructions 
of supervised engineer

5.5
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Electrical works6.0أعمال الឤهᘿᗪاء6.0

أعمال الឤهᘿᗪاء:
جميع مواد الឤهᘿᗪاء من أسلاك وᘿراوᙔز وأجهزة نوعᚖة ممتازة سعر البنود ᜻شمل 

ᤆ توضع قᚁل الصب وداخل الجدران والعلب مع تغطيتها  ᣑᤷه الᚖكᚖᛕلاسᚁال ᣾ᤫالمواس
وتᛖبᛸتها ᙠالمسام᣾ᤫ والقلاوظ والمفاتيح والأسلاك من النقطه ا᥉ لوحة المفاتيح 

ف.و ᣔ᤭مات المهندس المᚖحسب تعلᘿلزم وᙵ وجميع ما

Electrical Works: 
All electrical materials of wires, frames and of good quality. The price 
of items includes pre‐cast plastic pipes, inside walls and cans, covered 
with screws, bolts, switches and wires from point to keyboard and all 
necessary according to the instructions of the supervisor.

6.1

ᙠالعدد: لمᚁات سقف  LED مع هولدر :
‐ تورᙔد وتركᚖب  لمᚁات LED  سقفᚖة  220 فولت  تᚁᛖت ᙠالسقف، ᙠقدرة 20 وات 

مع الهولدر ᝨما ᜻شمل البند الᛕسلᚖك حᣑᤷ اقرب نقطة ᙠالطاقة الشمسᚖةوᚤشمل 
ᤆ توضع قᚁل الصب والعلب واغطيتها زتᛖبᛸتها  ᣑᤷوال (PVC)ةᚖكᚖᛕلاسᚁال ᣾ᤫالمواس

ᙠالمسام᣾ᤫ القلاووظ والاسلاك من النقطة ا᥉ لوحة التوزᙔــــع  ᝨما ᜻شمل البند تورᙔد 
ᤆ نوعᚖة ممتازة حسب المواصفات وتعلᚖمات المهندس 

ᣦᤶاᘿᗪب مفتاح كهᚖوترك
ف. ᣔ᤭الم

17

By Piece: LED Ceiling Bulbs with Holder:
‐ Supply and installation of 220‐volt LED ceiling lamps installed in the 
ceiling, with a capacity of 20 watts with holodrliklk with the switch 
Excellent quality according to the specifications and instructions of 
the supervising engineer.

6.1

6.2
 ᣾ᤫة 150 أمبᙔطارᙠ / العددᙠ

تورᙔد وتركᚖب طارᙔة 12 فولت انبᚖᘿᗽة دورة عمᚖقة  150 أمب᣾ᤫ /ساعة عدد1  نوعᚖة 
ممتازة

pcs.
عدد

1
By Piece: batterys 150 A/h :
Supply and install one 150 Ah dry high tempretur , deep cycle 
batterys.

 Total Cost of Construction worksاجماᤆ᥉ اعمال البناء                   $‐

ح تفصᤆ᥋ᚖ للبنود ᣔ᤬ ᥉ارفاق صورة ل៌ل بند، إضافة ا ᣽᤹ملاحظة: ير
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